

G

Seit 1877 steht sie majestätisch auf einer Erhebung: Die **Götzberger Windmühle** ist das Wahrzeichen von Henstedt-Ulzburg. Wer auf dem Mühlenplatz an der Götzberger Straße steht, kann nicht nur das historische Gebäude, sondern auch den weiten Blick genießen: Bis hin zum Hamburger Fernsehturm reicht die Sicht bei gutem Wetter. 1879 übernahm der Müller Marx Schlüter die Mühle. Bis heute wird diese mittlerweile denkmalgeschützte Windmühle von der Familie Schlüter nun in der fünften Generation betrieben. Unterhalten wird das Gebäude aber durch den Verein Götzberger Windmühle, der dafür Zuschüsse von Land, Kreis und Gemeinde bekommt. Zum alljährlichen Mühlenfest am Pfingstmontag ist die Mühle ein beliebtes Ziel von Hunderten Ausflüglern.



Die Götzberger Windmühle ist auch heute noch funktionsfähig.